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Встреча с китайскими экспертами

В ИСМИ состоялась встреча с делегацией Института России, Восточной Европы и Центральной Азии
(ИРВЕЦА) Академии общественных наук Китая. В ходе беседы обсуждены перспективы расширения
узбекско-китайского  сотрудничества,  состоялся  обмен  мнениями  по  инициативам,  озвученным
Президентом Узбекистана Ш.Мирзиёевым на втором международном форуме «ОПОП» в апреле т.г.
в г. Пекине и саммите ШОС в г. Бишкеке и СВМДА в г. Душанбе в июне т.г.

Особый  интерес  у  китайских  экспертов  вызвало  предложение  Президента  Узбекистана  по
проведению  Экономического форума ШОС, который соберёт представителей бизнеса, инвесторов
и послужит удобной бизнес платформой для привлечения инвестиций. Отдельное внимание также
уделено принятию программы «Зелёного пояса», взаимодействию в области «умного сельского
хозяйства»  и  агроинноваций.  Китайские  партнёры  выразили  готовность  к  развитию
взаимовыгодного  сотрудничества  в  сельскохозяйственной  сфере.

Заместитель  директора  ИРВЕЦА  Сунь  Ли  дал  высокую  оценку  социально-экономическим
достижениям  Узбекистана  за  последние  два  года.  С  его  слов,  «стабильный  рост  экономики
способствовал  росту  позиций  республики  в  международных  рейтингах».  Подчёркивалось,  что
китайские деловые круги проявляют повышенную заинтересованность в расширении участия в
инвестиционных проектах Узбекистана.

В завершении встречи, китайские эксперты отметили важность активизации связей между ИРВЕЦА
и ИСМИ с целью проведения совместных исследований, обмена мнениями по вопросам,
представляющим взаимный интерес.

 

 


